
アップデートするコンテンツが乏しいので、9 月 15 日に開催された第 9 回同窓

会の感想を載せたいと思います。 

 

午前 11 時 30 分に祇園のイタリアンレストラン「ラフォンターナ」で卒業生

22 名が参加して賑やかに開かれました。残念ながら K 先生の参加は体調不良と

のことで今回は見送りとなりましたが、何らかの機会があれば是非元気なお姿

を拝見させて頂きたいものです。 

次に T 幹事から 2018 年 3 月、T 先生、本年 4 月に亡くなられた N さん両名の

ご冥福を祈り 20秒間の黙とうを捧げたのちに歓談に入りました。適当な座位置

ながら、それぞれの席で昔を懐かしむ思い出話や近況報告など、年はとっても仕

草や話す特徴は昔のまま・・ 

ただし、その話す内容は健康問題、孫の話など。時も時、当日な敬老の日では

ないですか。 

本来なら孫たちから祝福を受ける皆さんたちが年も忘れて、今日だけは少年い

や！気持ちだけの青年に戻り体力自慢や若い奥さん自慢やらを聞かされ日ごろ

の生活を忘れた楽しい一日を過ごすことができました。 

幹事の皆さん、大変お疲れさまでした。 

 ところで、同窓会も 9 回を数え、先生の体力的なことや参加するメンバーの

減少、会をまとめる幹事役のご苦労を考えると、今回を最後にしようとの意見が

あり参加者全員で承諾をしましたので卒業生の皆様方には何卒ご了承願います。 

 とは言え、何らかの形でメンバーの縁は大切に繋いでいきたいもの。忘年会や

山登り、野球観戦等の行事に可能な限り参加しましょうと前向きな意見もあっ

て、その為には近況報告やお知らせのホームぺージが必要となり僭越ながら「金

子」がこの HPを立ち上げた次第です。 

つきましては、皆様方から何でも OKの情報をお願いしたいと思います。遠く離

れた卒業生も原小学校の思い出を共有できるような内容のあるものをお願いし

たいと思います。 
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